
Herr Knülle stellte für die SPD-Fraktion klar, dass man nicht gänzlich gegen den 
Bebauungsplan gestimmt habe, sondern nur gegen die Fortführung der Planung der 
Variante A weil man grundsätzlich nur die Variante B als die einzig richtige hält. 
 


